
https://dqcm.net/
 

 

NaVi美女主持Tonya最后一刻放弃参与HLTV颁奖典礼

 

NaVi美女主持Tonya最后一刻选择了放弃。

根据外媒的报告，NaVi美女主持人Tonya原计划将会主持2022 HLTV颁奖
典礼。但由于不明原因她在最后一刻选择了放弃。在个人Telegram上Ton
ya分享了此事。
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“HLTV邀请我作为英语主持人主持这次活动。我们双方处于协商的最
后阶段，距离官宣只有一步之遥。但因为个人原因我不得不拒绝。错过
这次盛典让我很失落，不过我希望未来还能有类似的机会。能够收到这
样的offer已经是对我的一种认可。我不怎么分享自己的失败经历，但这
一次我想跟大家分享这件事。”

这可能就是HLTV为什么最终邀请了在CSGO圈里知名度一般的Verdacity
的原因吧，后者今年只在IEM 里约Major中亮相一次。

Tonya是东欧经验丰富的老资格主持人。从2014年起她就为StarLadder工
作，并且在2020年成为NaVi女主持人。在那之后她频繁出现于NaVi的视
频和vlog。在担任主持人之前，Tonya是一名英语教师，并且使用英语参
与了不少赛事。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/16738367086669.html
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